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Top 11.2 Senkung Jahrespacht Strandhütten

Herr Holtz teilt mit, dass ihm immer noch nicht der Beschluss bzgl. der Senkung der 
Jahrespacht für die Strandhütten zugegangen ist. 
Herr Burtzlaff teilt mit, dass es hierzu keinen Beschluss gibt. Er hat die Fraktions-
vorsitzenden per Mail angeschrieben und über diese Angelegenheit informiert. Herr 
Holtz, als Fraktionsvorsitzender, hat jedoch keine Mail erhalten. 

Frau Bräunig weist darauf hin, dass der Kurdirektor im Rahmen seiner Wertgrenzen 
bis zu einem Betrag von 12.700,00 € selbst entscheiden kann. Es wird hinterfragt, 
ob dies auch hinsichtlich der Einnahmen gilt. 
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